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Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:25 Uhr 

Anwesende: siehe Liste 

 

Top 1. Eröffnung und Begrüßung 

Der erste Vorsitzende U. Flathmann begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 

Top 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Es wird festgestellt, dass mit dem Schreiben vom 02.01.2019 ordnungsgemäß geladen wurde. 

 

Top 3. Genehmigung der Tagesordnung 

Die vorgelegte Tagesordnung wird genehmigt. 

 

Top 4. Feststellung der Stimmberechtigung 

14 Teilnehmer sind stimmberechtigt, somit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.  

 

Top 5. Verlesen des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 19.01.2018 

Das Protokoll hat vorgelegen und ist auf der Homepage (www.partnerschaftsverein-

hambergen.de) einzusehen, daher wird darauf verzichtet, das Protokoll zu verlesen. 

  

Top 6. Bericht des Vorsitzenden 

U. Flathmann gibt einen Rückblick auf das Jahr 2018. 

− Im vergangenen Jahr fanden 7 Vorstandssitzungen statt. 

− Am 19.01.2018 fand die Jahreshauptversammlung statt. 

− Im Jahr 2018 fand das Pfingstreffen vom 18.05. – 21.05. statt. Es waren insgesamt nur 24 

Teilnehmer, 17 davon sind mit dem Bus angereist.  Es war wie immer eine sehr schöne 

Veranstaltung. Es fanden vereinzelt Wettkämpfe statt (Judo/Volleyball). Die Judoka führten mit 

Unterstützung der Musiker Übungen vor. D. Kurz spielte spontan Stücke auf dem Akkordeon. 

Am Samstag wurde das Schloss in Compiègne besucht. Abends fand wie immer das große 

Fest statt.  

− Zum zweiten Mal fand unser Sommerfest statt. Es waren 26 Mitglieder anwesend. Die 

Veranstaltung ist positiv angekommen und soll wiederholt werden.  

− Salon de gastronomique: Die Fahrt wurde nicht durchgeführt, weil sie uns beim damaligen 

Kassenbestand wirtschaftlich unverantwortlich erschien.  

− Zum Weihnachtsmarkt (30.11. – 03.12. 2018) kamen wie immer 3 Gäste aus Frankreich. Die 

Franzosen waren sehr zufrieden und haben einen guten Umsatz gemacht. Samstagabend fand 

das gemeinsame Essen im Bistro am Hallenbad statt. Sonntags war der Vorstand, mit Gästen, 
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von der Samtgemeinde, in den Hamberger Krug geladen. Es gibt die Idee, die Partnerschaft 

mit Steinhagen auszuweiten.  

− U. Flathmann bedankt sich bei allen Helfern für ihren Einsatz.  

− Der Verein hat zur Zeit 33 Mitglieder. 

U. Flathmann gibt einen Ausblick auf das Jahr 2018:  

− Im Jahr 2019 wird Besuch aus Frankreich erwartet. Es gibt zu diesem Zeitpunkt noch keine 

genauen Informationen aus Frankreich. Vermutlich findet am Samstag ein Ausflug nach 

Bremen statt.  

Es ist hier geplant einen Festausschuss zu erstellen, um die Feier zu organisieren. Aufgaben 

sollen delegiert werden.   

− Das Sommerfest findet am 16.08.2019, ab 16:00 Uhr, bei Familie Schröder statt. Eventuell gibt 

es vorher eine kurze Radtour.  

− Salon de gastronomique: Es muss darüber gesprochen werden, ob diese Fahrt wieder 

durchgeführt wird. 

− Der Weihnachtsmarkt findet wieder am 1. Adventswochenende statt und es werden wieder 

Gäste aus Frankreich erwartet.  

− Datenschutzverordnung: Es gibt einen neuen Aufnahmeantrag mit Datenschutzerklärung. Des 

Weiteren gibt es einen Flyer, von U. Gerken entworfen, der bereits zum Weihnachtsmarkt 

genutzt wurde.  

 

Top 7. Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer 

Der Kassenwart O. Heusmann nannte die wichtigsten Ein- und Ausgaben und erläutert den 

vorgelegten Kassenbericht. (Siehe Anhang)  

Die Kasse ist von den beiden Kassenprüfern A. Monsees und Jörg Schäpe, am 17.01.2019 geprüft 

worden und sie bestätigen die einwandfreie Buch- und Kassenprüfung. 

 

Top 8. Beschlussfassung über die Entlastung 

Der Kassenrpüfer Jörg Schäpe beantragt die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten 

Vorstandes.  

Die Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes erfolgt einstimmig. 

 

Top 9. Wahlen  

Maike Höpken tritt von ihrem Posten als Werbe- und Pressewart nach 3 Jahren zurück.  

 

Werbe- und Pressewart Vorschläge: N. Schröder, einstimmig gewählt / angenommen 

Eines/r Kassenprüfers/in Vorschläge: M. Gerken, einstimmig gewählt /angenommen 

 

Top 10. Bestimmung der Beiträge 

Es wird in diesem Jahr von einer Beitragserhöhung abgesehen. 
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Top 11. Anträge 

Es liegen keine voreingereichten Anträge vor. 

 

Top 12. Verschiedenes, Wünsche und Anregungen 

 

− Vorschlag von K. Schäpe, dass auch der Hamberger Partnerschaftsverein etwas auf dem 

Weihnachtsmarkt verkauft, um die Kasse etwas aufzubessern. Es werden verschiedene 

Vorschläge diskutiert.  

Köppes, Schäpes, Schröders und M. Gerken erklären sich bereit dieses weiter zu verfolgen. 

− G. Brauns bedankt sich im Namen der Gemeinde, für die tolle Arbeit. Er berichtet von seinem 

Besuch in Frankreich. Es wird darum gebeten, dass der Bericht zu seinem Besuch auf der 

Hompage veröffentlicht wird. 

G. Brauns äußert den Wunsch, dass sich der Partnerschaftsverein im Rat oder in einem 

Fachausschuss vorstellt (Jugend, Soziales und Kultur). Eine Einladung wird erfolgen. 

− J. Schäpe hat zur neuen Datenschutzverordnung noch Material. 

− Im Jahr 2020 ist das 20jährige Bestehen der Partnerschaft. 

− Es gibt eventuell eine Arbeitsgruppe, die Pfingsttreffen mit organsiert bzw. an die Aufgaben 

delegiert werden können. (M. Gerken, K. und J. Schäpe, E. und R. Köppe) 

M. Gerken klärt bereits das Essen für Pfingsten ab. Die Uwe-Brauns-Halle wurde bereits 

geblockt. 

− Mitteilung von U. Flathmann: S. Samberg kann beim Weihnachtsmarkt nicht anwesend sein. 

Deswegen muss der Wagen usw. bitte von jemand anderen geholt werden.  

 

 

 

 

Gez. A. Gerken 

(Schriftführerin) 


